

名古屋市こころの絆創膏キャンペーン活動報告

令和6年9月17日
社会奉仕委員 奥村 恭子

平素は、港鯨城会のボランティア活動にご協力賜りましてありがとうございます。下記の内容で自殺予防週間にあたり、鯨城会主催の「こころの絆創膏配布ボランティア活動」をしました。

記

1. 日 時 令和6年9月10日（火） 8時～9時
2. 配布場所 栄駅各改札口
3. 内 容 3名ずつ決められた場所に行き、「名古屋市からのこころの絆創膏です」と声かけ、一人100枚配布しました。

朝早くから集合し、名古屋市職員から説明を受けそれぞれ3名ずつ配置場所に向かいました。昨年と同様にうけとりを拒否される方も多い中でしたが、自分のノルマ以上に追加もあり皆さん高齢者の笑顔で配り終えることができました。

今回初めて参加して下さった杉山さん、野坂さんありがとうございました。終わった後汗だくになりました。配布で参加して下さった皆様本当にお疲れ様でした。有難うございました。終了後喫茶店でコーヒータイムをとりました。



(栄駅での集合写真)

《追記》 東海テレビで配布状況が放映され、杉山さんがしっかり映っていました。